



MARKT

TyreSystem feiert den 300. Teilnehmer des Partnerkonzepts

DONNERSTAG, 21. DEZEMBER 2023

/ VON CHRISTINE SCHÖNFELD



Bei der Urkundenübergabe (von links): Das Team von Perschbacher Rainer Triesch, Patrick Schnell, Kerstin Perschbacher, Bas de Leeuw, Achim Perschbacher und Sven Döbler, Mitglied der RSU-Geschäftsleitung (Bild: TyreSystem)

Ende Februar ging das Partnerkonzept des Reifen- und Felgengroßhändlers TyreSystem an den Start

[<https://reifenpresse.de/2023/02/24/grosses-kundeninteresse-am-tyresystem-partnerkonzept/>] . Mit dem „Meisterhaft Betrieb Autoservice Perschbacher“ wurde nun der 300. Teilnehmer begrüßt.